

La entidad financiera y la asociación han suscrito un nuevo convenio para promover la venta y la actividad de los negocios asociados

Kutxabank y Getxo Enpresa colaborarán para mejorar la capacidad competitiva de los negocios locales

- El convenio facilita productos y servicios financieros específicos para fomentar las ventas, como 'Kutxabank Bizum Negocios'
- Los profesionales y empresas asociadas podrán ofrecer a sus clientes el aplazamiento de pagos con tarjeta de crédito a través de la solución Plazox

10 de mayo de 2024. Elena Cantera, presidenta de Getxo Enpresa y Maite Leturiondo, directora de zona de Kutxabank, han renovado el acuerdo de colaboración y han habilitado una serie de medidas específicas enfocadas a continuar mejorando la capacidad competitiva de los profesionales y negocios adheridos.

El nuevo convenio fija herramientas para facilitar las ventas, y entre ellas destaca el sistema '**Kutxabank Bizum Negocios**', que se basa en la tecnología de la plataforma de pagos Bizum. Esta solución pionera de la entidad financiera ofrece a los comercios y profesionales la posibilidad de realizar un número ilimitado de operaciones mensuales. 'Kutxabank Bizum Negocios' es operativo para cobros en persona y a distancia.

Con el objetivo de mejorar la competitividad de los asociados de Getxo Enpresa, Kutxabank pondrá en sus manos la amplia oferta de productos financieros que engloba el Crédito Comercio. La división de préstamos al consumo del Grupo bancario, Kutxabank Kredit, ofrece al cliente final la posibilidad de financiar sus compras a través del Crédito Comercio, cuya principal característica es que prescinde de trámites y papeleos y se realiza en el propio establecimiento.

También pone a disposición de los comercios asociados '**Plazox**', mediante el que se pueden fraccionar las compras con tarjeta en el momento del pago de una manera muy sencilla.

La oferta se completa con el **préstamo hipotecario negocio** para la adquisición de los inmuebles en los que se establecen los negocios o el préstamo negocio, para atender

necesidades de circulante o financiar la compra del equipamiento profesional, desde el mobiliario hasta la maquinaria, junto con elementos de transporte.

Los negocios que integran Getxo Empresa contarán, asimismo, con productos especialmente diseñados para facilitar la gestión diaria de sus actividades.

Sobre Getxo Empresa

Getxo Empresa agrupa a cerca de 300 comercios, negocios hosteleros y de servicios locales y trata de sumar recursos, generando sinergias en beneficio tanto individual, como sobre el conjunto de los pequeños negocios locales; para ello, ejerce labores de representatividad ante la Administración y les ofrece una amplia variedad de servicios y actividades, que resultan de utilidad para el día a día de la gestión de los negocios de Getxo.

Sobre Kutxabank

Kutxabank es la entidad líder en Euskadi y Córdoba. Cuenta con cerca de 700 oficinas, la red de sucursales con mayor capilaridad en sus territorios de origen y una destacada presencia en Andalucía, Madrid y Catalunya. Con un equipo de más de 5.000 profesionales, Kutxabank es, según los supervisores europeos, el banco más solvente de nuestro sistema financiero y la tercera entidad con mejor perfil de riesgo de Europa.
